

# Shine

津幡南中学校長 田中 宏志  
3年学年主任 村上 直哉

## 運動会の団構成が決まる！～勝利に向かって一致団結！～

6月20日（金）に全校生徒が一堂に体育館に集まり、生徒会執行部の運営によって「運動会の団決め集会」が行われました。今年も色紙が内部に施された「傘」をひく抽選方法で行われました。司会の合図で一斉にその傘を開き、中から団の色の紙吹雪が出てきた瞬間、どのクラスからも歓声が上がりいました。団長からの意気込みを紹介し、会場は一気に盛り上がりを見せました。抽選結果は次の通りです。どの団もリーダーを中心に下級生たちと協力して達成感のある取り組みを期待したいものです。中学校生活最後の運動会、どんな盛り上がりを見せるか本当に楽しみです。



1組:桃団 2組:緑団 3組:黄団 4組:青団 5組:赤団

## 加賀地区兼県体予選大会で見せた諦めない姿に感動！

6月14日（土）～22日（日）の2週にかけて、中学校生活の集大成でもある県体予選大会が各会場で行われました。どの会場でも勝利を信じて粘り強く戦う姿が見られました。その結果、多くの部が7月12日（土）から行われる県大会への切符を手にすることができました。しかし、残念ながら中学部活動にピリオドを打つことになった部もありました。勝負の世界は、紙一重で勝つチームもあれば負けるチームもあります。負けたからといって、今までの活動が否定されることはありません。仲間とともに一生懸命に頑張った自分を讃えてください。そのかけがえのない時間をこれから自分の支えとして、新たな目標に向かって頑張っていってほしいと願っています。

津幡南の伝統は、最後まで諦めない、勇猛果敢な姿です。これは、学校生活においてもこんなところでも出ています。それは、学校給食の場面です。先週、給食委員会主催で行われた「給食残量調査」でも各クラス、そして学年で協力が見られました。食材が高騰する昨今、生徒たちは食材への感謝、そして作ってくださっている調理員さんへの感謝を込めて「空の食管」を1週間かけて調理室へと返却しました。とてもすごいことだと思います。

「食べる学年は強い！」とよく言われます。この姿勢が、大会でも結果となって表ってきたのではないかと思います。食べることは生きること。これから暑い夏を迎えます。夏バテしないためにも、食生活にはこだわりをもって生活し、元気に過ごしてほしいと願っています。津幡南中3年生のこれから活躍が大いに楽しみになつた取り組みでした。

### 3年 ★残量調査の結果★

	16日 (月)	17日 (火)	18日 (水)	19日 (木)	20日 (金)
1組	●	●	●	●	●
2組	●	●	●	●	●
3組	○	●	●	●	●
4組	●	●	●	●	●
5組	○	●	●	●	●

津幡南のいいところ…それは最後まで諦めない心

# 自分の未来・進路について考えました！～進路説明会が開催～

大会も終わり、一区切りついたこの時、6月24日（火）に本校体育館にて進路説明会が行われました。今年は、7つの高等学校の先生方をお招きして、それぞれの学校の特徴や強み、学校生活や卒業後の進路状況など説明していただきました。その後、進路指導担当の中先生から今後の日程や体験入学の意義、そして推薦入試にかかる内容など詳しく説明していただきました。熱心に耳を傾ける生徒の姿がとても印象的でした。その姿勢に説明していただいた高等学校の先生からものお褒めのお言葉をいただきました。また、お忙しい中参加していただいた50名を超える保護者みなさま、ありがとうございました。



## 説明をいただいた高等学校(7校)

○国立:石川工業高等専門学校

○私立:金沢高等学校・金沢学院大学附属高等学校・北陸学院高等学校

星稜高等学校・遊学館高等学校・金沢龍谷高等学校



- ・僕は将来の夢である教師になるために、高校で知識を蓄えていけるようにしていきたい。そのために今よりもしっかりと勉強の意識を持ちたい。また、その高校で新しい友達や自分が楽しいと思えるようなものを見つけ、それらの物事に積極的に挑戦していきたい。（①赤坂悠真）
- ・自分は今まで「勉強する」という行為で努力をしたことがありませんでした。今はまず、高校受験に向けて勉強しなければならないけど、高校に入ったら、スポーツはある程度行い、勉強は結構力を入れて取り組みたい。どちらも全力だけど、勉強に力を入れている学校に行きたいと思いました。（②小泉葵）
- ・今日の話を聞きし、より一層自分は高校について何も知らないんだということを改めて実感しました。今、高校生活で挑戦したいことを探して、通学方法などをちゃんと調べた上で進路について決めていきたいと考えるようになりました。（③加藤結愛）
- ・私が目指している高校は倍率が高いので、今できることを全力ですることを目標に、勉強を頑張りたいです。今から実力テストや統一テストなどのテストがたくさんあるので、一つ一つしっかりと復習し、自分ができない、わからないままに終わらせず、自力で解けるようになるまで何回も挑戦していきたいです。そして、苦手な教科もあきらめずに取り組みたいです。（④野上絢愛）
- ・どの高校に入るとしても、やはり学力は必要なのでちゃんと勉強していきたいと思います。そして、自分が行きたい高校についてたくさん調べていきたいです。オープンスクールに行って、どんな学校なのかをしっかりとみてきたいです。（⑤二木玲南）

第2回の進路説明会は、11月に行います

# 思い出を形に…～美術科作品展～

3年生になってからの思い出を「絵手紙」にしたためました。やはり修学旅行に関する作品が多いみたいですね。3年生の教室前廊下に展示してあります。三者懇談会時にも展示してありますのでご覧ください。

